

Un appel est lancé: prière de ne pas oublier les chômeurs

L'Association de défense des chômeurs de Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds s'inquiète d'une forte hausse des demandes de soutien, qui ne risquent pas de diminuer avec la conjoncture actuelle.

PAR JESSICA.MONTEIRO@ARCINFO.CH



TRAVAIL

L'AIDE AUX CHÔMEURS NE CHÔME PAS

L'Association de défense des chômeurs de Neuchâtel et La Chaux-de-Fonds tire la sonnette d'alarme. Les demandes de soutien sont en forte hausse, alors que, statistiquement et officiellement, le taux de chômage est au plus bas. Le contexte d'inflation annonce tout sauf des jours meilleurs. Explications. **P6**

Avenue du Vignoble 3, 2000 Neuchâtel • Service abonnement: clientele@arcinfo.ch - 032 723 53 00 • Rédaction: <https://redaction.arcinfo.ch> • Publicité: neuchatel@impactmedias.ch - 032 723 52 00

